

Ressort: Lokales

Weniger Teilnehmer bei Pegida-Demo in Dresden

Dresden, 30.11.2015, 20:11 Uhr

GDN - An der Demonstration der Pegida-Bewegung in Dresden haben am Montag weniger Menschen teilgenommen als in den vergangenen Wochen. Nach Angaben der studentischen Initiative "Durchgezählt" trotzten rund 3.500 bis 4.500 Anhänger der Bewegung dem schlechten Wetter.

In der vergangenen Woche hatten demnach noch rund 5.500 Pegida-Anhänger demonstriert, in den vorangegangenen Wochen etwa 8.000. Ende Oktober hatte Pegida noch mehr als 10.000 Menschen auf die Straße gebracht. Zu den Rednern bei der Kundgebung gehörte am Montag Tommy Robinson, Gründer der English Defence League. Er kündigte europaweite Pegida-Demonstrationen für den 6. Februar 2016 an. Zwischen 350 und 500 Menschen demonstrierten unterdessen gegen Pegida.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-63932/weniger-teilnehmer-bei-pegida-demo-in-dresden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619